

Agricultores cubanos aseguran campaña de frío en el país



La Habana, 2 nov (RHC) Los agricultores de la provincia cubana de Mayabeque siembran más de 17 mil hectáreas de cultivos varios, tarea que da respuesta a la actual campaña de frío en 130 unidades con mejores prácticas agrícolas.

Hasta el mes de febrero, en la occidental región se plantarán 3 mil hectáreas de granos; renglón llamado a sustituir importaciones, y se complementarán los planes a través del aseguramiento de 10 mil hectáreas de viandas, frutas y hortalizas.

Las producciones están dirigidas al autoconsumo de los 11 municipios de la demarcación y abastece las demandas de los pobladores de la capital del país; con máxima prioridad en centros sociales y asistenciales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/110810-agricultores-cubanos-aseguran-campana-de-frio-en-el-pais>



Radio Habana Cuba